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⼊社後、20年・30年・40年・50年と⻑く⽯川建設に貢献して下さった社員へ贈られる賞です。

【　勤続　50年　】
河田  正さん
管理本部　総務部

この度の50年勤続表彰ありがとうございました。
これはひとえに会社の健全経営そして、上司及び仲間の⼈間関係が良かったからだと思います。本当に感謝いたします。

　⼀部で、孫の靴を買います。
　それ以外は、まだ決まっていません。

【　勤続　40年　】
石川 和明さん
C S S本部

40年あっという間でしたね、これも皆さんのおかげです。

今回の受賞、特に思い⼊れとしては、⾊々あったかなと思いますが、ここまでよく来たなと思います。
皆さんのおかげかと思います。ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

　サーティワンアイスクリームと
　ミスタードーナツを美味しく頂きます。

【　勤続　40年　】
宮本 郁夫さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部　

永年勤続表彰40年報奨⾦まで頂き有難うございます。
あっという間の40年でした。
あと何年いられるか解りませんが宜しくお願いします。

　　　　今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

私は永年勤続表彰ですので現場監督をしていた時の感想を書きます。
50歳まで現場監督とし国交省、⽇本道路公団(現:ネクスコ)、県⼟⽊、県企業局、市町村、⺠間⼯事等
多くの現場を経験させてもらいました。その中で思い⼊れがあるのは、太⽥⼯区で初めて着⼿した⾼速道路と国交省の⼯事です。
どちらも⼯事監理が厳しく吹屋改良⼯事は国道の開通式が決められ、今でも忘れません7⽉7⽇の⼤⾬でした。
今では考えられない昼夜休まずの作業をしました。(当時の⼟⽊現場員全員での交代勤務)　
苦労は多かったですが皆さんの協⼒に於いて無事開通することが出来ました。

　今回の健康診断で視⼒が
　悪くなったのでメガネを購⼊予定。
　あと、1歳になった孫の為にプールを
　購⼊します。残りは検討中です。

永年勤続表彰永年勤続表彰
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【　勤続　40年　】
稲垣 透さん
営業本部　栃⽊⽀店

40年勤続表彰有難う御座います。
同期9名で1982年に⼊社以来40年間勤めさせて頂きましたが、現在同期⼊社の仲間は4名になりました。
私は元気に40年間勤めてこれ、⼤変幸せに感じております。⼜、この様な表彰状・記念品を頂き感謝しております。
今、私も62歳になり、後が短くなってきましたので、若い⽅達に良い物だけ残せる様、
「⽴つ⿃跡を濁さず」の精神で過ごしたいと考えております。

       今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

明治機械㈱⾜利事業所事務所新築⼯事です。
この⼯事は、⾜掛け6年間受注迄に掛かった物件で、経過の中で様々な事があり、
私が関わった物件で受注迄の期間が最⻑になりますので、特に印象深い物件です。

　5⼈⽬の孫がもうすぐ誕⽣予定の為、
　お祝いに使う予定です。

【　勤続　40年　】
安田 孝雄さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

ありがとうございました。
過ぎれば、40年あっという間でした。これからもよろしくお願いします。
これからもがんばりますので、よろしくお願いします。

決まっていません。

【　勤続　40年　】
田口 広和さん
⼯事本部　⾸都圏⼯事部

飽きっぽいはずの⾃分が勤続40年になっていた事に驚きです。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

本社7Ｆホールで開催されたイベントで歌ったことです。

　　投資の⾜しにします。
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【　勤続　30年　】
中田 崇裕さん
営業本部　官庁営業部

30年勤続表彰ありがとうございます。
次の40年表彰ではなく、残り40年勤務(92才)を⽬指します。⽣きていられます様に。

         今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

⼟⽊⼯事部で⼊社し15年、営業本部に移動し15年経過しました。
⼯事部では15年の内、13年間がJV現場への配属でした。独りぼっちのアウェーで多くの作業を経験しましたが、
太⽥駅⾼架化⼯事(11年間)への勤務は 楽しい思い出として残っています。

その様な中、特に思い⼊れ･･･となりますと2003年、2か⽉間の秘書室勤務、
⽯川名誉会⻑の運転⼿を務めましたが、緊張の連続で⼤変貴重な経験をさせて頂きました。

　ありがとうございます。
　スーツを買いました︕

あっという間の30年。独⾝から結婚、⼦供が3⼈⽣まれて全員成⼈しました。
気づいてみればアラ還になってました。（笑） 時が過ぎるのは早いですね︕

         今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

中途で⼊社した当時は、現場勤務で⼀般の⽣活（笑）をしていたと思います。
当時突貫⼯事ばかりでしたが、⼀番記憶に残っているのは⾼林ラブの24時間⼯事ですね。
朝礼と⼣礼の2部制でしたが、今では考えられない勤務体制でした(汗)
毎⽇、朝昼晩とサティーの弁当で、うんざりしたのを覚えています。
営業本部に⼊ってからは、
⻘年会議所の理事⻑や商⼯会議所⻘年部会⻑などを歴任し、家庭も顧みず毎⽇過ごしたのを覚えています。
よく体がもったと思います。その後社⻑に就任し、社員と共に「⽯川建設で良かった」を実践することに喜びを感じています。
30年間ありがとうございました。　今後もよろしくお願いします。

　30年間⾯倒⾒てくれた愛妻に、
　全額渡しました。

【　勤続　30年　】
山下 雅史さん
営業本部　東京⽀店　

永年勤続表彰を頂き、ありがとうございました。
30年勤められましたのは、⼊社以来御世話になった上司の皆様、諸先輩⽅、
同年代及び同期の皆様の御指導や御協⼒を頂いたからだと思っております。

          今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

30年間は⻑い様で、あっという間でもありました。
本社・さいたま⽀店（当時は⼤宮営業所）・東京⽀店と勤務を致しましたが、たくさんの皆様に御世話になりました。
忘れられない出来事は・・・たくさんありまして、今ではどれも良い思い出です。

家を守って貰ってくれている、
家族に渡しました。

【　勤続　30年　】
石川 雅之さん
役員
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【　勤続　30年　】
丹治 克憲さん
⼯事本部　第1建築⼯事部

【　勤続　30年　】
阿部 晴夫さん
⼯事本部　第1建築⼯事部

皆さんのおかげで、30年勤続させて頂き、ありがとうございます。
あっという間に時がたち、本当に30年も、経ってしまったのかと思いました。

⾃分へのご褒美で、
何か記念品を買おうと思います。

【　勤続　30年　】
近藤 貴夫さん
C S S本部　リニューアル部

永年勤続30年を受賞にあたり、⻑年に渡って会社・お客様・協⼒業者・関係者の
皆様が私を育て暖かくお付き合いお仕事をさせて頂いたおかげです。
本当に有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。

永年勤続表彰、ありがとうございます。
30年経ちました、次は40年ですか・・・頑張ります。 商品券を頂きました。

先ずはオートバックスあたりで
少々お買い物をと考えております。 

【　勤続　30年　】
小松原 絹江さん
C S S本部

少し前までは30年を迎えられるか⼼配でしたが無事に迎えられて良かったです。
これから、40年50年・・・、いられるかわかりませんが、⽬指して頑張ります。

【　勤続　30年　】
梶川 純子さん
管理本部　経理部

この度は、ありがとうございます。
30年間勤めることができたのは、両親と家族の理解、管理本部の皆さんのご協⼒のおかげです。
これからも健康に気を付けて頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。

　⾃分にご褒美と家族との
　外⾷などに使いたいと思います。



5

【　勤続　20年　】
鈴木　亮さん
⼯事本部　⾸都圏⼯事部　

20年勤めさせていただきありがとうございます。
若輩者ではございますが、今後とも何卒よろしくお願いいたします。

     今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

就職氷河期で⼀⼈⼊社だったことが思い出されます。
20年努められたのも皆様のおかげです。ありがとうございます。

1Ｗを買い替えられたらなと思います。

頂いた報奨金は何に使いますか？
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【　最優良表彰　】
町田  樹さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部　

国や市町村等からの⼯事表彰に対し⼯事を表彰する賞です。

【　優良表彰　】
金谷 大樹さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

今回、このような賞をいただきありがとうございます。
これも、発表資料作りに協⼒して頂いたICTの皆様のおかげです。今後も、また受賞できる様頑張っていきたいと思います。

　今回、賞を頂けたのはICTのみんなの
  おかげなので、協⼒をしてもらったICTの
  みんなに渡します。

会社全体のバックアップ・協⼒業者の皆様のおかげで受賞することができました。
ありがとうございました。頂いた賞状は、⾃分の部屋に飾ろうと思います。また、来年も受賞できるよう精⼀杯頑張ります。

     今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

⼯事全体を通して、たくさん悩み・たくさん考えた思い出がありますが
完成した際に、発注者や地元の⽅々に感謝の⾔葉を頂いた瞬間はとても嬉しく、モチベーションアップにつながりました。

　⼦供におもちゃを買ってあげようと思います。

◆部門長より　　

優良⼯事表彰おめでとうございます。
20歳代での町⽥現場代理⼈、堀江主任技術者⼤いに活躍してくれた現場でした。

◆部門長より　　

⾦⾕現場代理⼈・ICTメンバー(⻘⽊俊・⻘⽊麗、井坂)受賞おめでとうございます。
⼯事安全施⼯での「ドローン・３Dスキャナーを⽤いた危険の⾒える化」皆さんの協⼒で勝ち取った賞でした。
これからも宜しくお願いします。

現場所員︓堀江祐多

現場所員︓⻘⽊俊幸
　　　　　　　 ⻘⽊麗奈
　　　　　　　 井坂⼤晟

優良工事表彰優良工事表彰

優良⼯事表彰

優良⼯事表彰

頂いた報奨金は何に使いますか？

頂いた報奨金は何に使いますか？



頂いた報奨金は何に使いますか？

頂いた報奨金は何に使いますか？

7

優良⼯事表彰

【　優良表彰　】
天笠　実さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

実際受賞しようという覚悟で現場施⼯に臨んではいません。
よしやるぞなど気合は⼊れていません。性にあいませんのでただ当たり前の事をきちんとしてきたつもりでした。
協⼒いただいた業者に感謝しなければいけないと思います。ありがとうございました。

        今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

橋梁補修⼯事は得意分野でしたので、気持ちが楽でした。
⼤久保の⽅は、⾃分では失敗していたので、賞がもらえるとは思ってはいませんでした。

　秘密です。

【　優良表彰　】
安田 孝雄さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

ありがとうございました。　これからもがんばりますので、よろしくお願いします。

◆部門長より　　

2物件での優良⼯事表彰(事務所⻑)おめでとうございます。
全く違う内容の⼯事でしたが良い施⼯をしてくれました。

◆部門長より　　

優良⼯事表彰おめでとうございます。
当社、交差点から建物側への舗装⼯事で交差点を分割で
施⼯しなければならなく苦労した現場でしたが、良い出来に仕上げてくれました。

【　優良表彰　】
君島 正昭さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

⼯事に携わった関係各位の皆様、職員、並びに協⼒会社による努⼒の賜物であります。
次回も優良⼯事が取れるよう、そして、ISHIKAWAアワードで、表彰していただけるように
Γ⽯川建設㈱で良かった」とお客様から思われるように、頑張りたいと思います。

　貯⾦します。

◆部門長より　　　

優良⼯事表彰於いて優良⼯事表彰、おめでとうございます。
⼯事評価点が⾼得点で⼯事検査項⽬の地域貢献度が⾼い現場でした。

優良⼯事表彰

優良⼯事表彰
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優良⼯事表彰

優良⼯事表彰
【　優良表彰　】
古賀 俊樹さん
⼯事本部　プロジェクト⼯事部

これからは健康に留意して、 また受賞出来るように頑張っていきたいと思います。 ありがとうございました。

       今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

とても難易度が⾼い⼯事で太⽥市発注の優良⼯事をとりたい⼀⼼でプレッシャーもあり精神的にも疲れました。
ですが、 東京オリンピックの聖⽕ランナーがトラックを⼀周し、 スタンドに観客が集まっている所をみた時は、
事務所や⽼⼈ホーム等の新築⼯事が完成した時と違った感動がありました。 この経験は⼀⽣忘れません。
「⽯川建設で良かった」 と私⾃⾝が思いました。

【　優良表彰　】
坂本 尚士さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

⼯事評価点過去⾼得点を取る事を⽬標に、
創意⼯夫の意識を強く持ち、施⼯管理に当たった結果だと思います。

◆部門長より　

太田市運動公園野球場に続いて陸上競技場での受賞おめでとう。
地元太田市の仕事で地図に残る仕事での受賞は名誉なことです。 

【　優良表彰　】
遠坂 昌幸さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

表彰を頂き⼤変うれしく思います。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

交通量の多い中そして8⽉の暑い最中の⼯事でしたが、業者の⽅には安全管理及びより良い作業をして頂きました。
⼜、⽊崎町⽯川建設地元での⼯事でしたので、地域の⽅々の協⼒も良く助かりました。

　いつの間にか無くなっています。

◆部門長より　　

優良⼯事表彰おめでとうございます。
⽊崎地区街中の⼯事で通⾏量が多く近隣対策をよく考え対応してくれた現場でした。

現場所員：細金正寿
　　　　　原　直人
　　　　　田邉裕司

現場所員：岩見弘平
　　　　　三浦　暁

優良⼯事表彰

7⽉2⽇に50歳の誕⽣⽇を迎えました。

娘を競艇選⼿にさせようと思って
　競艇を始めました。  報奨⾦は
　　　 に増やしてから使い道を考えます。10倍
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【　優良表彰　】
石川 智英さん
⼯事本部　第2建築⼯事部

ありがとうございました。皆様の⽀援のおかげです。また受賞を⽬指して頑張ります。

    今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

関係者との涙なしでは語れない壮絶な⽇々です。

　優良表彰もその他表彰も含めて
　みんなに分けました。
　あとは、スタッフと⾷事しておしまいですね。

【　優良表彰　】
坂本 尚士さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

岩⾒係⻑をはじめ現場員全員で、意思を共有して仕事ができた結果だと思います。

【　最優良表彰　】
大矢 康司さん
⼯事本部　第2建築⼯事部　

プロジェクトに関わっていただいた全ての皆様のおかげで良い結果を残すことが出来ました。
ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。

     今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

⼯事現場の鴻巣は⾃分が中学までの幼少期を過ごした思い出の多い地域で、古くからの友⼈・知⼈もたくさんいます。
病院建設ということで、⾃分を育てていただいた地域の皆様の為になる建物づくりに関わることが出来て良かったと思います。

　家族旅⾏に使いたいと思います。

現場所員︓久保哲也 / 横⼭惠亮
　　　　　　　 会⽥智史 / 冨澤孝⼀

現場所員︓國定祐輔
　　　　　　　 会⽥智史 / 根岸宏輔

【　優良表彰　】
江原 忠史さん
⼯事本部　プロジェクト⼯事部

現場所員︓平林佑介
 　　　　　　　髙⽥智博

表彰して頂きありがとうございます。⼯事に携わった会社関係の⽅、協⼒業者の⽅には⼼から感謝しています。
これからも、いままで通り「みんなでやるんだ」の精神でチームワーク重視の現場を運営していきます。
新しい物を受け⼊れ時代に合った現場監督になります。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか?

造作⼤⼯や墨出し屋とコンクリートを打設したり、クロス屋がコンクリートの鏝押えをしたり、
解体やクリーニングなど、業種間を超えみんなで⼒を合わせて⾏った改修⼯事でした。

優良プロジェクト表彰優良プロジェクト表彰

優良プロジェクト表彰

優良プロジェクト表彰

優良プロジェクト表彰

優良プロジェクト表彰

現場所員︓岩⾒弘平 / 三浦　暁
　　　　　　　 ⾦⼦昭男

⼯事利益など様々な項⽬から選定し、客観的に特に優れた成果を出した⼯事に贈られる賞です。
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【　最優良表彰　】
石川 智英さん
⼯事本部　第2建築⼯事部

医療施設の解体⼯事の時間にゆっくり仕込みを⼊れて⽞関棟で結果が残せたこと
岩崎主任、國定主任が⼤変苦労して私に考える時間を作ってくれたことに感謝しています。

     今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

協⼒会社の所⻑との涙なしでは語れない壮絶な⽇々です。

【　優良表彰　】
江原 忠史さん
⼯事本部　プロジェクト⼯事部

追加、変更等多々あり、お客さんが⾒なければわからない、決められないという中、業者を含めスタッフみんなで資料つくりや
仮設で再現したり、⼯夫を重ね安い物や施⼯が容易な物を提案し採⽤してもらった結果、今回の利益につながったと思います。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか?

携わった【⼈】みんなで意⾒を出し合い、⼯夫し失敗し
成功し反省し、たくさんの経験が出来た現場でした。

◆部門長より　　　
    
   プロジェクト、現場回復受賞おめでとう。
　 20億からの現場監理をほぼ江原所⻑１⼈で監理したんだから当然︕

◆部門長より　　

    現場回復、プロジェクト、そして勤続30年受賞おめでとう。
　　その中でも念願の現場回復1位は現場監督冥利につきる。

【　優良表彰　】
金谷 雅弘さん
C S S本部
リフォーム・メンテナンス部

思いがけずの受賞で驚きました。ありがとうございました。

    今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

設計施⼯の現場でした。施主は、それなりのサービスを期待しています。
変更⾒積書を提出していますが、返事なく⼯事が進み⼼配していました。　⼆週間後全額貰いました。本当にありがたいです。

プロジェクト表彰で、6⼈いました。
コロナで宴会も出来ず報奨⾦は、
均等割りしました。
⾃分は⾼圧洗浄機の追加⾦にしました。

◆本部長より
　　
体に留意していただき、これからも、⼯事管理をしっかりお願いします。

現場回復優良工事表彰現場回復優良工事表彰

優良プロジェクト表彰

現場回復優良⼯事表彰

現場回復優良⼯事表彰

現場回復率などが⾼い現場を選定し、特に優れた⼯事に贈られる賞です。
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【　優良表彰　】
坂本 尚士さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

地道な変更協議が実を結び、⼤きな追加を⽣み出せました。

【　優良表彰　】
近藤 貴夫さん
C S S本部　リニューアル部

⼀概に私個⼈の受賞ではなく、皆様の協⼒のおかげだと思います。

    今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

医療施設においては患者様や看護師さんがいる中で⼯事を⾏い、無事に終わらせたことが何よりです。

【　優良表彰　】
大矢 康司さん
⼯事本部　第2建築⼯事部

⼯事に関わっていただいた全ての皆様のおかげで良い結果を残すことが出来ました。
ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。

⼯事現場の鴻巣は⾃分が中学までの幼少期を過ごした思い出の多い地域で、
⾃分を育てていただいた地域の皆様の為になる建物づくりに関わることが出来て良かったと思います。
ありがとうございました。

現場回復優良⼯事表彰

現場回復優良⼯事表彰

現場回復優良⼯事表彰



頂いた報奨金は何に使いますか？
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頂いた報奨金は何に使いますか？

    　 今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

今回の物件は当社では初めての顧客であったが、
竣⼯式では施主様より『 施⼯は⽯川建設さんに依頼して、本当に良かった。』と感謝のお⾔葉をいただいた事です。
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【　優良表彰　】
齋藤 竜二さん
⼯事本部　第1建築⼯事部　

今回は5S優良⼯事表彰をいただき、⼤変に驚いています。
⾃分は綺麗好きな性格なので、現場ではいつもの様に整理・整頓を⼼がけ、トイレ掃除や休憩所の清掃、
場内の⼀⻫清掃も実施していました。また作業範囲を明確にする為、場内のカラーコーンを⾊分けして設置する事により、
作業の区画を明確にしました。現場はきれいにする事により、作業の能率も上がり⼯程がスムーズに進みます。
これからも5S運動を徹底し、より⼀層の5Sを推進し、評価100点を⽬指そうと思います。

　まだ考えていません。

【　優良表彰　】
小林 哲也さん
⼯事本部　第1建築⼯事部　

◆部門長より

⼤規模な3棟の倉庫⼯事のシステム⼯程を、組み現場の⼯事を順序だてて施⼯していて、
いつも整然とした施⼯環境を作っていました。現場内の整理整頓や熱中症対策・事務所のコロナ対策なども
常に実施されていて良い作業環境が維持されていて他の模範となります。5S表彰おめでとうございます。

◆部門長より

建物の既存増築の⼯事で、既存の建物と搬⼊⼝が同じとなっていましたがゲートから現場に⾄る場内まで整理整頓が⾏われ、
誘導員のきびきびとした誘導も相まっていつ⾏っても好印象の現場環境を作っていました。
基礎から仕上に⾄るまでゴミ⼀つない現場という印象の環境が維持されていました。5S表彰おめでとうございます。

【　最優良表彰　】
高橋 知史さん
⼯事本部　プロジェクト⼯事部　

この度は、名誉ある賞を受賞でき⼤変嬉しいとともに、⾝の引きしまる思いです。
5S表彰は、2年連続で頂けることが出来ました。ただ私⼀⼈の⼒では、到底⼒及ばない賞ですので、
現場のメンバーと上司の⽅々、営業・設計・⼯務とご尽⼒いただき⼤変有難う御座いました。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

メンバーの成⻑が凄く感じられたのが嬉しかったです。

メンバーと⾃分の両親と⼦供に報奨⾦を
渡しました。残りは、娘の就職活動の
インターンシップが始まるのでスーツ購⼊
させて頂きます。有難う御座いました。

5S 優良工事表彰5S 優良工事表彰
全現場での5Sが徹底している優良現場に贈られる賞です。

5S 優良⼯事表彰

5S 優良⼯事表彰

5S 優良⼯事表彰

5S優良⼯事のご評価、誠にありがとうございます。
⽇頃から、現場員が率先して取り組んでいた「5S」での受賞につき、部下への励みになると思います。

    　 今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

現場員の「5Sへの取り組み」に、各種 協⼒業者の⽅々が賛同し、⾃主的な協⼒が得られた結果が、受賞につながったと思います。

　現場主任の細⾦係⻑の尽⼒の賜物につき、
　全額プレゼントしましたので・・・。
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【　優良表彰　】
坂本 尚士さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

浄⽔場という、既存の浄⽔場内の現場ですので、残りの⼯期もきれいな現場で進めていきます。

新井 巳代治さん
営業本部　栃⽊⽀店

予期せぬ受賞に⼤変⼾惑いもございましたが、素直に感謝申し上げます。
賞味期限の切れた⼈材で辞退も考えましたが、最後の「お⽬こぼし」をいただいたものと思っております。
残された時間が限られておりますが、⽯川建設の為に⾜跡を残せる仕事をしていきたいと思っております。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

建設⽤地の物⾊に3年ほどかかりました。結果的には、⼀番最初に提案した物件が3年後に購⼊出来て現在、建設中です。
当初は第3者との賃貸借契約締結されている為、売買対象にならないと⾔うことで他の不動産を何件も提案していきました。
お施主さんの納得いく物件がどうしても⾒つかりませんでした。
ところが、3年後に⾦銭の授受の伴わない無償の賃貸借契約は、所有権者がいつでも解除できることがわかりました。
不動産業者が地主、賃借⼈の交渉により無事、賃貸借契約が解除ができて売買契約が成⽴して、
3年前に気に⼊った不動産を購⼊することができました。
不動産の購⼊に関しては、不思議な「縁」があるものだと思います。3年間との歳⽉があっての事だと思います。

　かわいい孫のプレゼントに
　使わせていただきます。
　報奨⾦までいただき有難うございました。

【　優良表彰　】
町田　隆さん
C S S本部
リフォーム・メンテナンス部

受賞頂きありがとうございます。
この賞を励みにして次回も受賞できるように、5S・安全に注意して頑張ります。

       今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

現場が⽯川建設の地元である新⽥⽊崎の中⼼地点であり、また梶塚次⻑のご実家でもありましたので
現場の⾒た⽬､5Sには特に注意して進めました。

　家族サービス

優良社員表彰優良社員表彰

優良社員表彰おめでとうございます。⽇頃の前向きな営業活動には⼼から敬意を表します。
そして栃⽊⽀店のかなりの⾦額をまとめていただいており、なくてはならない存在です。
建設業の経験もない中で顧客からの信頼をしっかりと受け、当社の幅を広げてくれました。
引き続き栃⽊⽀店の拡⼤に貢献いただき、健康に留意していただき少しでも⻑く
貢献していただければと思いますのでよろしくお願いいたします。

◆本部長より

会社の⽅針やテーマを理解し実践し、他の社員の模範となる社員へ贈られる賞です。

5S 優良⼯事表彰

5S 優良⼯事表彰

優良社員表彰
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桐生 茂之さん
営業本部　開発営業部

２年連続で、ありがとうございます。
今後も、何らかの形で受賞を⽬指して頑張ります。

        今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

いくつかの⼯事では、⼟地の取り纏めで⻑い時間をかけたので、利益貢献できてよかったです。
道路の認定廃⽌申請や、周辺地権者の同意書取得・地域住⺠説明会等貴重な経験をさせて頂いたり、
⼊社以来時間をかけて、⼟地の選定から、地権者交渉・⾏政調整等多岐にわたり作業に取り組みさせて頂きました。
施主担当者の事務局⻑様とも、コミュニケーションを図ることができ、何とか、受注できたことはうれしい限りです。
引き継いでいただいた営業担当者の⽅々、⼯務本部の⽅々、現場関係者の⽅々には感謝しかありません。
ありがとうございました。

　半分は、娘にお⼩遣いとして、　
　⼀部は家庭に。　　残りは・・・・・。

◆部門長より

2年連続ISHIKWAアカデミー受賞おめでとうございます。
受賞するだけでも、⼤変な事なのに2連続受賞とは恐れ⼊ります。
今回の受賞（対象⼯事）で、⻑い年数⼟地交渉からスタートし建物竣⼯まで数年の年⽉がかかっている中、
根気強く粘り強く業務遂⾏した甲斐がありましたね。本当にご苦労様でした。改めて受賞おめでとうございます︕︕　
引き続き今後も期待しております。
最後に、この⼯事のプロジェクトに携わって頂きました各関係者の皆様、感謝申し上げます。【常⽥次⻑】

◆本部長より

優良社員表彰受賞おめでとうございます。⼯事が始まると⼀般営業部⾨に引き継いでいくので
⽇頃あまり⽬⽴たない部⾨かもしれません。⼟地の段階で⾮常に⻑期にわたり顧客の⽴場で地主との交渉をしていく結果、
これだけのことを桐⽣課⻑にやってもらったのだからとにかく⽯川建設にやってもらわなければという話はよく聞きます。
その後、⼀般営業に引継ぎ⼯事に引継ぐことで⼤きな信頼関係が出来上がっており
スムーズに進⾏しさらには⼤きな利益が出せる、当社の今後の仕事の⼿本を作り上げてくれたと考えております。
今後の当社の中⼼になる部⾨であると考えております、引き続き業務に邁進し利益貢献していただければと思います。

飯野 麻衣さん
営業本部

この度は表彰をいただきましてありがとうございます。
営業本部の皆様をはじめ、関わって下さる⽅々に助けていただきながら何とか毎⽇を過ごせていますので、
⼤変恐縮しております。これからもっと頑張らなければと⾝の引き締まる思いです。

     　今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

営業⽀援ソフトのeセールスマネージャーについては導⼊時から携わっています。
いつもご迷惑をお掛けしてばかりですが、使い始めて楽になったよ︕と声を掛けていただけた時は
頑張ってきて良かったなと嬉しく思いました。

　家族でお寿司を⾷べに⾏きたいです。

◆本部長より

優良社員表彰おめでとうございます。Eセールスの⽴ち上げの中⼼メンバーとし庶務の業務も含め毎⽇、
遅くまで仕事をしていただきました。
⽇々の業務も常ににこやかにこなしていただき、営業本部の雰囲気づくりにも⼤きく貢献していただいていると思っています。
引き続き営業本部の庶務として、半分はシステムエンジニアとして会社の基幹システムの構築に
貢献していただけるようよろしくお願いします。

優良社員表彰

優良社員表彰
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高橋 知史さん
⼯事本部　プロジェクト⼯事部

今季BリーグのMVPは⽐江島慎選⼿（初受賞）でした。
⽇本のエースと呼ばれ続け数年前シーホース三河より宇都宮ブレックスへ移籍し直後に退団、海外挑戦をしましたが
成果が出ず帰国してきました。⺟⼦家庭で育ち、数年前⺟親を亡くされております。
結果が出ない年が続きメディアやファンから批判もありましたが、
⾒事今年⽇本のエースがBリーグMVPを取りました。私も泣きました。

全く関係ない話の様ですが、諦めないこと努⼒し続けることがどれほど⼤変か凄く考えさせられる良いきっかけになりました。
・・・応接室においてある菅原暉選⼿のバッシュが欲しいです。・・・

優良社員︕いい響きですね︕まだまだ勉強し成⻑しなければならない事が多いですが、
今まで育てていただいた諸先輩⽅に感謝です。
若い社員の皆さんも私の様な優良社員を⽬指して頑張ってください︕（笑）

大矢 康司さん
⼯事本部　第2建築⼯事部

現場事務所や休憩所の整理・整頓やコロナ対策・熱中症対策など、⼀⽬⾒てしっかりと実施されている状況が
わかる環境整備ができています。事務所内の机に書類を⼭積みにしない、休憩所の机に道具や飲⾷物を置かないなどの
ルールをみんなで守り実施してる。常に現場をきれいに維持する気持ちが強く感じられます。
グループの中で、他の現場の模範となるような現場管理が出来ています。
5S・優良社員のダブル受賞おめでとうございます。

◆部門長より

◆部門長より
　　　
プロジェクト、現場回復、優良社員の3部⾨の受賞おめでとう。　
来年こそは5Sも⼊れてパーフェクト受賞⽬指しましょう。

優良社員表彰

優良社員表彰
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坂本 尚士さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

できすぎの年です。今後も評価していただけるよう、
⽇々創意⼯夫を忘れず業務に当たります。

森田 勇治さん
⼯務本部　購買部　

地道にやるしか能のない私ですが「会社の為に」は強い思いを持ちながら常に仕事に勤しんできました。
今回、選んでいただき⼤変感謝をしています。今後も会社の為に努⼒を惜しまず「やれば出来る︕」を基本に頑張らせていただきます。
本当にありがとうございました。

       今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

今回現場受賞の3現場は、私が実⾏予算を担当させていただきましたが全て思い⼊れがあります。
特に、⾼崎の現場は⾒積り作成関係で約1ヶ⽉現場に常駐しながらの、業務で通常業務（⼯務本部の業務）
もしながらだったので⼤変だった分、思い⼊れがあります。久しぶりに現場での仕事だったので忘れられない現場になると思います。

　⾃分の為に少し使わせて頂くのと、
　家族の為に使わせて頂きたいと
　考えております。ありがとうございました。

◆本部長より

優良社員として推薦した理由は、厳しい受注物件を率先して動き対応してもらっているところです。
購買部署の役割は、利益を上げ結果をだしてなんぼの世界。そして社員満⾜を追及するところです。
当⼈は原価が低減できない場合、⽬標原価に届かない場合、コミュニケーションも当然ですが、現場に出向き所⻑との
細かい打ち合わせを⾏い、転んでもただでは起きないという持論で利益追求をしています。
VE・CDと共に業界の動きを察知し、フロントローディングと⾔える情報管理を積極的に⾏っています。
今後も顧客満⾜は当然とし、社員満⾜の為に利益追求の⾒本となってほしいと思います。

優良社員表彰

優良社員表彰
頂いた報奨金は何に使いますか？

鈴木 亮さん
⼯事本部　⾸都圏⼯事部　

優良社員表彰ありがとうございます。今後とも何卒よろしくお願いいたします。

      今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

突然の受賞で⼤変ありがたいです。
この⼀年は伊五澤課⻑とともに教育施設の⼯事に携わってきました。
施設内での搬⼊出、時間調整などに苦労しました。

　早朝ハーフ練習ラウンド代として
　⼤切に使わさせていただきました。

優良社員表彰
頂いた報奨金は何に使いますか？

◆部門長より

76期の⼯事の中で、教育施設の体育館棟、部室棟の⼯事を担当してくれました。お疲れ様でした。
当初⾒積時から施⼯を始めると地中障害が発覚し、現場はストップ状態となったり⼤変でしたが、
⾒積内容を再吟味し、地中障害分とあわせて、受注につながりました。
また、利益に貢献していて77期分としてさらに回復基調。
このことが⽬標管理シートで⾼得点につながったり、課題解決に向けて積極的に対応しているところも評価できます。
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近藤 貴夫さん
C S S本部　リニューアル部　

この1年間は頑張りました。今後もとにかく頑張りますの⼀⾔です。

◆本部長より

⼯事管理・利益創出はしっかり考えてもらっています。ありがとうございます。
明るい性格で良いですがとっても元気すぎるので、もう少し落ち着きがあれば安⼼です。

今福 崇雄さん
管理本部　総務部　

昨年に続きの受賞で⾝が引き締まる思いです。
DX推進による業務改善及び後進の指導に更に⼒を⼊れ、結果を出したいと思います。

        今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

昨年実施したアルファメールの導⼊です。
私のところに話が来たのが、biglobeビジネスメールがサービス終了する半年前でした。
それから、当社の使⽤⽤途にあうサービスを探し、トライ→導⼊を短期間で⾏い、
それに並⾏してOBIC7（基幹システム）とIMPACT（原価システム）の連携（インターフェース）の
改修も⾏っていたので、アルファメールはかなりの突貫作業だったと記憶しています。

  硬式のクラブチームに所属している息⼦の
　野球道具に⾏きそうですが、
　⾃分⽤のキャンプ⽤品も買いたいと思っています。

◆本部長より

今福さんはDX推進プロジェクトリーダーとして、　システム連携や各種ソフトウェアを活⽤して、
コア業務に集中できる環境整備に⼤きく貢献しました。
また、早朝から、職場の清掃活動にも⾃ら積極的に取組んでいるなど、優良社員表彰にふさわしい模範社員です。

優良社員表彰

優良社員表彰 頂いた報奨金は何に使いますか？

荒川 典大さん
⼯務本部　企画設計部

この度、名誉ある賞を受賞できたのは、⽇々⽀えてくださった皆様のお陰です。⼤変感謝しております。

       今回の受賞で特に思い入れ（忘れられない出来事）はありますか？

設計変更(計画変更)対応が⼤変でしたが、とても勉強になりました。

　洗濯機の購⼊です。

◆部門長より

今回、優良社員表彰として荒川係⻑を推薦したのは事務所建築の当社設計施⼯として、⽐較的⼤きな物件に携わり
成果を上げたことであります。おおた渡良瀬産業団地に第1号で建築された物件であり、国道50号線沿いにインパクトある
建築物として注⽬された物件でもあります。計画から、基本設計、顧客との打ち合わせを幾度となく繰り返し、
お互いが納得するまでの時間をかけ、そして実施設計を経てようやく着⼯です。
その間、意匠を含め、⾊彩計画、パース、動画などIVCに指⽰、BIMデータを活⽤し設計図を作り上げてきました。
現場では、設計図に盛り込めていなかった詳細部分をお客様と相談しながら、作品として作り上げて来たことに素晴らしさを感じました。
お客様からも⼤きな感謝の意をいただきました。
おかげさまで、この建築物（作品）は、”　令和4年度⽇事連建築賞群⾺選出　”において「優秀賞」を受賞しました。
おめでとうございます。　今後も、本来の設計⼠として活躍でき、⼜表彰されることを期待いたします。　【松井部⻑】

優良社員表彰
頂いた報奨金は何に使いますか？
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M V PM V P

坂本 尚士さん
⼯事本部　⼟⽊⼯事部

◆部門長より

5冠(優良⼯事・プロジェクト・現場回復・5S・優良社員)表彰、本当におめでとうございます。
印象に残っていることは、おおた渡良瀬産業団地の完成検査時検査官から「⽯川建設㈱は良い社員が育っていますね。」
これからも頑張ってください。

このような賞をいただき､⼤変光栄に思います。
5部⾨全部はできすぎですが、⼯事評価点過去⾼得点を取り、利益を⽣み出すということを、
岩⾒係⻑をはじめ現場員全員が、共有して仕事をした結果だと思います。

　　
～ ISHIKAWAアワード事務局、広報が選びました ～

第76期ISHIKAWAアワードに於いて、

永年勤続表彰並びに各表彰を受賞した方々、おめでとうございます。

今後、更にISHIKAWAアワードを盛り上げるためISHIKAWAアワード委員会を立ち上げる予定です。

賞にもボリュームを持たせて、多くの皆さんが受賞を目指したくなるようなISHIKAWAアワードにしていきます。

ISHIKAWAアワード受賞に向け、頑張っていきましょう。

5部門受賞おめでとうございます！　　






